6.	 КАНАЛЬНАЯ ДИСЦИПЛИНА


6.	CHANNEL DISCIPLINE


�
Специфический, рассчитывая ограничения определены, охватывая:


particular, timing constraints are specified covering:


�
- Передача стандартизированных сообщений,


-   the transmission of standardised messages,


�
- Переключение между передачей и получением, и


-   change-over between transmitting and receiving, and 


�
- Канальное переключение.


-   channel switching.


�



�
Выборы времени для передачи стандартизированных сообщений на канале трафика применимы к процедурам, определенным в этом издании стандарта.


The timings for the transmission of standardised messages on a traffic channel are applicable to the procedures defined in this issue of the standard.


�
Некоторые минимальные правила определены для приобретения канала управления радиоустройством, но дополнительные спецификации, вероятно,  будут необходимы для специфического выполнения системы.


Some minimum rules are specified for radio unit control channel acquisition, but additional specifications are likely to be necessary for a specific system implementation.


�



�
6.1	 Канальная Дисциплина для TSC


6.1	Channel Discipline for TSC


�
6.1.1 	 Дисциплина Канала управления для TSC


6.1.1	Control channel discipline for TSC


�
До тех пор пока подходящий канал доступен, TSC должен обеспечить по крайней мере один канал управления существенно непрерывно, в соответствии с основным форматом, определенным в секции 3.3.3. TSC может работать или с выделенным или не-выделенным каналом управления. Эта секция определяет основную дисциплину для TSC и радио устройств на каналах управления, трафика и Стандартных Данных. В TSC передается от больше чем одной базовой станции зоны, тогда отдельный канал управления можно обеспечивать на каждой зоне, или одиночный канал управления может использоваться с одновременной передачей на каждой зоне, или одиночный канал управления может быть общим с разделением по времени.


For as long as a suitable channel is available, the TSC shall provide at least one control channel substantially continuously, conforming to the basic format defined in section 3.3.3.  The TSC may operate either a dedicated or a non-dedicated control channel.  If This section defines basic discipline for the TSC and radio units on control, traffic and Standard Data channels.  In the TSC transmits from more than one base station site then a separate control channel may be provided at each site, or a single control channel may be used with simultaneous transmission at each site, or a single control channel may be shared by time division.


�
Прерывания в передаче сигналов канала управления произойдут, когда, например, зоны переключены в схему с разделением времени, или все каналы размещены для трафика в системе с не-выделенным каналом управления. Синхронизация пакета не должна быть поддержанной поперек прерываний.


Interruptions in the control channel signalling will occur when, for example, sites are switched in a time-division scheme, or all channels are allocated for traffic in a system with a non-dedicated control channel. Slot synchronisation need not be maintained across interruptions.


�
Если TSC использует не-выделенный канал управления, рекомендуется, чтобы TSC не назначал канал управления для трафика в течение кадра произвольного доступа (за исключением чрезвычайных вызовов).


If the TSC operates a non-dedicated control channel, it is recommended that the TSC does not allocate the control channel for traffic during a random access frame (except for emergency calls).


�
Когда TSC начинает передачу на различном канале управления, это должно обеспечить адекватный период передачи для радио устройств, чтобы назначить и идентифицировать канал управления прежде, чем он назначает каналы трафика для вызовов; см. 6.2.1.1 для приобретения канала управления радио устройствами.


When the TSC commences transmission on a different control channel, it should provide an adequate transmission period for the radio units to locate and identify the control channel before it allocates traffic channels for calls; see 6.2.1.1 for control channel acquisition by radio units.


�
Рекомендуется, чтобы сообщения радиопередачи (BCAST) использовались, чтобы объявить номера каналов, которые могут использоваться для управления TSC. Сообщения радиопередачи могут также использоваться, чтобы объявить каналы управления других систем, например, облегчать бродящий. Также рекомендуется, чтобы, прежде, чем канал был взят из обслуживания управления, другой канал управления должен быть назначен, если возможно (например, посылая соответствующее MOVE сообщение).


It is recommended that broadcast messages (BCAST) are used to announce the channel numbers of the channels that can be used for control by the TSC. The broadcast messages may also be used to announce the control channels of other systems, for example, to facilitate roaming.  It is also recommended that, before a channel is taken out of control service, another control channel shall be indicated if practicable (for example, by sending an appropriate MOVE message).


�
TSC должен быть подготовлен, чтобы получить сообщения, которые соответствуют формату, указанному в секции 3 для передач радиоустройством на канале управления, и которые соответствуют выборам времени, указанным в секции 6.2.1.3.


The TSC shall be prepared to receive messages which conform to the format specified in section 3 for radio unit transmissions on a control channel, and which conform to the timings specified in section 6.2.1.3.


�
Когда TSC посылает сообщение в ответ на сообщение произвольного доступа, полученное от радио устройства, ответ может быть послан в слоте следующем после сообщения произвольного доступа, или он может быть отсрочен (см. 7.2.4).


When the TSC sends a message in response to a random access message received from a radio unit, the response may be sent in the slot following the random access message or it may be delayed (see 7.2.4).


�



�
6.1.2 	 Дисциплина Канала трафика для TSC


6.1.2	Traffic channel discipline for TSC


�
6.1.2.1 	 Контроль


6.1.2.1	Monitoring 


�
TSC должен быть подготовлен, чтобы получить сообщения, которые соответствуют формату, указанному в секции 3 для передач радиоустройства на канале трафика.


The TSC shall be prepared to receive messages which conform to the format specified in section 3 for radio unit transmissions on a traffic channel.


�
TSC должен контролировать все каналы трафика непрерывно, в то время как они размещены для трафика. Если имеется любая причина сомневаться относительно, имеет ли связь все еще место, TSC может подвергать сомнению, находится ли индивидуальное радио устройство на канале трафика посредством AHY сообщения (см. 9.1.2.2), и будет подготовлен, чтобы получить подтверждение в пределах выборов времени, данных в 6.2.2.2.


The TSC shall monitor all traffic channels continuously while they are allocated for traffic.  If there is any reason to doubt whether communication is still taking place, the TSC may query whether an individual radio unit is on the traffic channel by means of an AHY message (see 9.1.2.2), and shall be prepared to receive an acknowledgement within the timings given in 6.2.2.2.


�



�
6.1.2.2 	 Выбор времени Сигнала


6.1.2.2	Signal timing


�
Формат для стандартизированных сообщений, переданных на канале трафика TSC определен в секции 3. В частности, за исключением когда TSC уже передает, каждая передача должна быть начата по крайней мере 6 битами (с периодом 5 ms) времени установления связи. Обратите внимание, что должна использоваться соответствующая синхропоследовательность кодового слова (SYNT).


The format for standardised messages transmitted on a traffic channel by the TSC is defined in section 3.  In particular, unless the TSC is already transmitting, each transmission shall be introduced by at least 6 bit periods (5 ms) of link establishment time.  Note that the appropriate codeword synchronisation sequence (SYNT) shall be used.


�
Когда TSC посылает ответ на незапрашиваемое сообщение от радиоустройства (например ответ на Включающийся запрос), синхропоследовательность кодового слова в сообщении ответа не должен начинаться раньше начала бита 52, ни позже чем начало бита NT, измеренный с конца предыдущего кодового слова, переданного радиоустройством. (о предложенной величине NT, см. Приложение 1).


When the TSC sends a response to an unsolicited message from a radio unit (e.g. a response to an Include request), the codeword synchronisation sequence in the response message shall not begin before the start of bit 52 nor later than the start of bit NT, measured from the end of the last codeword transmitted by the radio unit.  (For the suggested value of NT, see Appendix 1).


�



�
6.1.3 	 Дисциплина канала Данных для TSC


6.1.3	Data channel discipline for TSC


�
6.1.3.1 	 Контроль


6.1.3.1	Monitoring


�
TSC должен быть подготовлен, чтобы получить сообщения, которые соответствуют формату, указанному в секции 3 для передач радиоустройства на канале данных.


The TSC shall be prepared to receive messages which conform to the format specified in section 3 for radio unit transmissions on the data channel.


�



�
6.1.3.2 	 Выбор времени Сигнала


6.1.3.2	Signal Timing


�
Формат для сообщений, передающихся со стандартной скоростью на канале данных TSC определен в секции 3. В частности, за исключением когда TSC уже передает, каждая передача должна быть представлена по крайней мере шестью битами с периодом (5 ms) LET Обратите внимание, что должна использоваться соответствующая синхропоследовательность кодового слова, SYNT,.


The format for messages transmitted at the standard rate on a data channel by the TSC is defined in section 3.  In particular, unless the TSC is already transmitting, each transmission shall be introduced by at least six bit periods (5 ms) of LET.  Note that the appropriate codeword synchronisation sequence, of SYNT, shall be used.


�
6.2  Канальная Дисциплина для Радио Устройств


6.2 Channel Discipline for Radio Units


�
6.2.1  Дисциплина Канала управления для Радио Устройств


6.2.1  Control channel discipline for Radio Units


�
6.2.1.1 	 Приобретение Канала управления


6.2.1.1	Control channel acquisition


�
Когда не назначенно на канал трафика (включая немедленно после включения), радио устройство должно пытаться находить канал управления. Поиск канала управления может быть выполнен общим просмотром всех вероятных каналов или в отношении памяти в пределах радио устройства; стратегия поиска, вероятно,  будет система-зависима и не включена в этот стандарт. Однако, когда радио устройство оставляет размещенный канал трафика, оно должно начать поиск на канале управления, на котором оно в последний раз было активно, за исключением когда оно было направлено к другому каналу управления в соответствии с сообщением CLEAR.


When not assigned to a traffic channel (including immediately after switch-on), the radio unit shall attempt to find a control channel.  The search for a control channel may be performed by a general hunt through all likely channels or by reference to memory within the radio unit; the search strategy is likely to be system-dependent and is not included in this standard.  However, when a radio unit leaves an allocated traffic channel, it shall commence its search on the control channel on which it was last active, unless it has been directed to a different control channel by a CLEAR message.


�
Радио устройство не должно делать никакие передачи на канале управления, если оно не активно на этом канале. Не должно стать активно, пока оно не получило соответствующее кодовое слово, содержащее соответствующий код идентичности системы; кодовые слова / коды идентичности системы, которые должны рассматриваться соответственно,  система-зависимы.


The radio unit shall not make any transmissions on a control channel unless it is active on that channel.  It shall not become active until it has received an appropriate codeword containing an appropriate system identity code; the codewords / system identity codes which shall be considered appropriate are system-dependent.


�
Если радио устройство охотится на более чем множество каналов, оно должно оставить отобранный канал, как только становится ясно, что оно, вряд ли,  станет активным на канале. В некоторых системах может быть необходимо определить максимальное время между канальными заменами для каналов, на которых никакая синхропоследовательность кодового слова канала управления не обнаружена.


If a radio unit is hunting over a number of channels, it should leave a candidate channel as soon as it becomes clear that it is unlikely to become active on the channel.  In some systems it may be necessary to specify a maximum time between channel changes for channels on which no control channel codeword synchronisation sequence is detected.


�



�
6.2.1.2  Сохранение канала управления


6.2.1.2  Retaining a control channel


�
Если, в то время как радио устройство активно на канале управления, время TS протекает, в течение которого никакой код идентичности системы не был декодирован, то устройство должно прекратить быть активным на этом канале и должно возвратиться к процедурам приобретения канала управления. (За предложенную величину TS, см. Приложение 1). Некоторые системы могут наложить дополнительные правила для возвращения к процедурам приобретения канала управления.


If, while a radio unit is active on a control channel, a time TS elapses during which no system identity code is decoded, then the unit shall cease to be active on that channel and shall return to the control channel acquisition procedures.  (For the suggested value of TS, see Appendix 1). Some systems may impose additional rules for returning to the control channel acquisition procedures.


�
Если радио устройство получает соответствующее кодовое слово, содержащее неподходящий код идентичности системы (система-зависимый), или получает CHAN4 область, которая не соответствует наименее существенным четырем битам номера канала, на который устройство настроено, то устройство не должно передавать или реагировать на любую другую полученную информацию до того как:


If the radio unit receives an appropriate codeword containing an inapplicable system identity code (system-dependent), or receives a CHAN4 field that does not match the least significant four bits of the number of the channel to which the unit is tuned, then the unit shall not transmit or act on any other received information until either:


�
 - 	 Оно получило правильную величину кода идентичности системы или CHAN4, соответственно, на этом канале (была или нет канальная охота сделана тем временем), или


-	it has received a correct value of system identity code or CHAN4, respectively, on that channel (whether or not a channel hunt has been made in the interim), or


�
 - 	 оно стало активным на другом канале управления.


-	it has become active on a different control channel.


�
( Обратить внимание, что кодовые слова / коды идентичности системы, которые заставляют радио устройству временно приостанавливать деятельность, могут отличаться от тех, которые позволили радио устройству стать активными).


(Note that the codewords / system identity codes which cause a radio unit to temporarily suspend activity may be different from those which enabled the radio unit to become active).


�
Радио устройство должно быть способно к удовлетворительному действию, когда имеются прерывания продолжительности, меньше чем TS в передаче сигналов (выбор времени пакета не могут быть поддержаны поперек прерываний), и когда CCSCs замещены кодовыми словами данных в не более двух последовательных timeslots.


The radio unit shall be capable of satisfactory operation when there are interruptions of duration less than TS in the signalling (slot timing may not be maintained across interruptions), and when CCSCs are displaced by data codewords in up to two consecutive timeslots.


�
Радиоустройство не должно давать пользователю никакой информации, которая не предназначена для этого радиоустройства.


The radio unit shall not give to its user any information which is not pertinent to that radio unit.


�



�
6.2.1.3 	 Выбор времени Сигнала


6.2.1.3	Signal timing


�
Радио устройство не должно передавать на обратном канале управления в любое время если не разрешено в соответствии с требованиями этого стандарта. Все передачи должны соответствовать форматам, указанным в секции 3 и требованиях выбора времени, указанных ниже. (Если, при любых обстоятельствах, выбор времени радио устройства не достаточно точен, тогда, оно должно воздержаться от передачи.)


The radio unit shall not transmit on the return control channel at any time unless permitted by the requirements of this standard.  All transmissions shall conform to the formats specified in section 3 and the timing requirements specified below.  (If, under any circumstances, the radio unit's timing is not sufficiently accurate then it shall refrain from transmitting.)


�
Для передачи сообщения произвольного доступа, радио устройство должно выбрать timeslot для передачи в соответствии с требованиями протокола произвольного доступа, определенного в секции 7. Радио устройство должно получить выбор времени слотов из сообщения маркера кадра или из любого другого сообщения, переданного TSC в пределах того же самого кадра.


For the transmission of a random access message, the radio unit shall choose a timeslot for transmission in accordance with the requirements of the random access protocol defined in section 7.  The radio unit shall derive the timing of slots from the frame marker message or from any other message transmitted by the TSC within the same frame.


�
Для ответа радио устройства на сообщение, полученное от TSC, радио устройство должно начать передачу сообщения в timeslot после конца TSC сообщения.


For a radio unit response to a message received from the TSC, the radio unit shall commence transmission of its message in the timeslot following the end of the TSC message.


�
Начало слотов на обратном канале управления будет считаться совпадающим с началом кодовых слов системы канала управления на прямом канале, и выборы времени определены в битовых периодах относительно этой временной точки. (Примечание, однако, этот план пакета поддерживается даже, когда CCSC замещен кодовым словом данных; см. 3.3.) Рис. 6-1, иллюстрирует выбор времени для сообщения одиночного кодового слова; начало каждого слота обозначено время T0.


The start of slots on the return control channel shall be deemed to be coincident with the start of the control channel system codewords on the forward channel, and timings are specified in bit periods relative to this point in time.  (Note, however, that slot delineation is maintained even when a CCSC is displaced by a data codeword; see 3.3.)  Figure 6-1 illustrates the timing for a single codeword message; the start of each slot is designated time T0.


�
Радио устройство не должно начинать r.f. передачу до начала бита 21 (время T2 в Рисунке 6-1), и при этом не должна достигать 90 % максимальной мощности позже чем начало бита 37 (время T4). Радио устройство должно обеспечить Время установления связи по крайней мере периодами 6 битов (5 ms). В заключении Времени установления связи оно должно передать преамбулу с 16 битами; преамбула с 16 битами не должна начинаться до начала бита 30 (время T3), ни позже бита 43 (время T5). После преамбулы, радио устройство должно передать синхропоследовательность кодового слова канала управления, кодовое слово адреса, любые кодовые слова данных и один бит "окончания" или '0' или '1'. Оно должно тогда прекратить передачу так, чтобы мощность была уменьшена по крайней мере на 60 dB началом следующего встречающегося 15 бита  слота (время T1).


The radio unit shall not commence r.f. transmission before the start of bit 21 (time T2 in Figure 6-1), nor shall it reach 90% of its maximum power later than the start of bit 37 (time T4).  The radio unit shall provide a link establishment time of at least 6 bit periods (5 ms).  At the conclusion of the link establishment time it shall transmit a 16-bit preamble; the 16-bit preamble shall not begin before the start of bit 30 (time T3), nor later than the start of bit 43 (time T5).  Following the preamble, the radio unit shall transmit the control channel codeword synchronisation sequence, an address codeword, any data codewords and one "hang-over" bit of either '0' or '1'.  It shall then cease transmission so that power is reduced by at least 60 dB by the start of the next occurring bit 15 of a slot (time T1).


�
Радио устройство должно тогда повторно  настраиваться на прямой канал вовремя, чтобы быть способным к расшифровке кодовых слов адреса следующим образом:


The radio unit shall then retune to the forward channel in time to be capable of decoding address codewords as follows:


�
- 	 Для передачи радио устройства без кодовых слов данных, радио устройство должно быть способно к расшифровке кодового слова адреса в первом слоте прямого канала после начала передачи радио устройства.


-	For a radio unit transmission with no data codewords, the radio unit shall be capable of decoding an address codeword in the first forward channel slot following the start of the radio unit transmission.


�
- 	 Для передачи радио устройства с одним или двумя кодовыми словами данных, радио устройство должно быть способно к расшифровке кодового слова адреса, во втором слоте прямого канала после начала передачи радио устройства.


-	For a radio unit transmission with one or two data codewords, the radio unit shall be capable of decoding an address codeword in the second forward channel slot following the start of the radio unit transmission.


�
- 	 Для передачи радио устройства с тремя или четырьмя кодовыми словами данных, радио устройство должно быть способно к расшифровке кодового слова адреса в третьем слоте прямого канала после начала передачи радио устройства.


-	For a radio unit transmission with three or four data codewords, the radio unit shall be capable of decoding an address codeword in the third forward channel slot following the start of the radio unit transmission.


�
Если радио устройство получает команду, чтобы заменить канал (MOVE, GTC; см. 7.4.2 и 9.2.2.5), оно должно быть способно к получению на новом канале в пределах 35 ms после конца TSC сообщения, за исключением когда устройство является вызываемым устройством в вызове межприставки, когда оно может задерживать канальную замену одним слотом и должно быть способно к получению на новом канале в пределах 142 ms после конца TSC сообщения (см. 9.2.2.5).


If a radio unit receives a command to change channel (MOVE, GTC; see 7.4.2 and 9.2.2.5), it shall be capable of receiving on the new channel within 35 ms after the end of the TSC message, unless the unit is a called unit in an interprefix call, in which case it may delay the channel change by one slot and shall be capable of receiving on the new channel within 142 ms after the end of the TSC message (see 9.2.2.5).


�



�
6.2.2 	 Дисциплина Канала трафика для Радио Устройств


6.2.2	Traffic channel discipline for Radio Units


�
6.2.2.1 	 Контроль


6.2.2.1	Monitoring


�
Пока радио устройство получает на передовом канале трафика, оно должно непрерывно контролировать канал для сообщений от TSC и должно соответствующе реагировать; см. секцию 3 для TSC сигнальные форматы и секции 9.2.3.2, 9.2.3.3, 9.2.3.4, 9.2.3.7, 9.2.3.8, 11.3.1 и 15.2 для процедур. Если радио устройство требуется, чтобы передать ответ на сообщение, полученное от TSC, ответ должен соответствовать выборам времени, указанным в секции 6.2.2.2.


Whilst receiving on the forward traffic channel, the radio unit shall monitor the channel continuously for messages from the TSC and shall take appropriate action; see section 3 for the TSC signalling formats and sections 9.2.3.2, 9.2.3.3, 9.2.3.4, 9.2.3.7, 9.2.3.8, 11.3.1 and 15.2 for procedures.  If the radio unit is required to transmit a response to a message received from the TSC, its response shall conform to the timings specified in section 6.2.2.2.


�
Если радио устройство получает команду, чтобы изменить(заменить) канал (см. 9.2.3.4 и 9.2.3.8), оно должно быть способно к получению на новом канале в пределах 35 ms после конца TSC сообщения.


If a radio unit receives a command to change channel (see 9.2.3.4 and 9.2.3.8), it shall be capable of receiving on the new channel within 35 ms after the end of the TSC message.


�
Радиоустройство не должно давать пользователю никакой информации, которая непредназначена для него.


The radio unit shall not give to its user any information which is not pertinent to that radio unit.


�



�
6.2.2.2 	 Выбор времени Сигнала


6.2.2.2	Signal timing


�
Формат для стандартизированных сообщений, переданных на канале трафика радио устройством определен в секции 3. В частности, за исключением когда устройство уже передает, каждая передача должна быть представлена по крайней мере периоды 12 битов (10 ms) Времени установления связи. Если радио устройство посылает незапрашиваемые сообщения (например Включающийся запрос, Pressel На сообщении или Разъединять сообщения), Время установления связи не должно превышать периоды 24 бита (20 ms). Продолжительность преамбулы должна быть 16 битов, и сообщения должны начаться с синхропоследовательностью кодового слова канала трафика. После заключительного ("окончание") бита стандартизированной передачи, за исключением когда радиоустройство требуется, чтобы продолжить передавать для связи пользователя, оно должно прекратить передачу так, чтобы мощность была уменьшена по крайней мере на 60 dB в пределах периодов 6 битов (5 ms).


The format for standardised messages transmitted on a traffic channel by the radio unit is defined in section 3.  In particular, unless the unit is already transmitting, each transmission shall be introduced by at least 12 bit periods (10 ms) of link establishment time.  If the radio unit sends unsolicited messages (e.g. an Include request, a Pressel On message or Disconnect messages), the link establishment time shall not exceed 24 bit periods (20 ms).  The preamble duration shall be 16 bits, and messages shall commence with the traffic channel codeword synchronisation sequence.  After the final ("hang-over") bit of a standardised transmission, unless the radio unit is required to continue transmitting for user communication, it shall cease transmission so that power is reduced by at least 60 dB within 6 bit periods (5 ms).


�
Передача стандартизированных сообщений на канале трафика должна соответствовать выборам времени, указанным в секциях 6.2.2.2.1 и 6.2.2.2.2.


The transmission of standardised messages on a traffic channel shall conform to the timings specified in sections 6.2.2.2.1 and 6.2.2.2.2.


�



�
6.2.2.2.1 	Ответ радио устройства


6.2.2.2.1	Radio unit response


�
Когда радио устройство посылает ответ (например подтверждение к Ahoy сообщению от TSC), передача должно соответствовать следующим выборам времени, которые измерены в бите периоды, перечисляются с конца последнего(прошлого) кодового слова в полученном сообщении.


When the radio unit sends a response (e.g. an acknowledgement to an Ahoy message from the TSC), its transmission shall conform to the following timings, which are measured in bit periods, numbered from the end of the last codeword in the received message.


�
Радио устройство не должно начинать r.f. передачу до начала бита 21, и при этом этого не должно достигать 90 % максимальной мощности позже чем начало бита 37; преамбула с 16 битами не должна начинаться до начала бита 36, ни позже чем начало бита 49; после посылки бита "окончания" и сокращения мощности, радио устройство должно повторно  настраиваться на передовой канал вовремя, чтобы быть способным к расшифровке другого сообщения, чья синхропоследовательность кодового слова может начинаться в начале бита 183 + (64 x число кодовых слов данных, переданных радио устройством).


The radio unit shall not commence r.f. transmission before the start of bit 21, nor shall it reach 90% of its maximum power later than the start of bit 37; the 16-bit preamble shall not begin before the start of bit 36 nor later than the start of bit 49; after sending the "hang-over" bit and reducing power, the radio unit shall retune to the forward channel in time to be capable of decoding another message whose codeword synchronisation sequence may begin at the start of bit 183 + (64 x number of data codewords transmitted by the radio unit).


�



�
6.2.2.2.2 	 Незапрашиваемая передача, которая требует ответа


6.2.2.2.2	Unsolicited transmission that requires a response


�
Когда радио устройство посылает незапрашиваемое стандартизированное сообщение, которое требует ответа (например Включающийся запрос), оно должно соответствовать следующим выборам времени, которые измерены в бите периоды, перечисляющихся с конца последнего(прошлого) кодового слова передачи.


When a radio unit sends an unsolicited standardised message that requires a response (e.g. an Include request), it shall conform to the following timings, which are measured in bit periods, numbered from the end of the last codeword of its transmission.


�
После передачи незапрашиваемого сообщения, радио устройство должно повторно  настраиваться к передовому каналу трафика вовремя, чтобы быть способным к расшифровке сообщения, которое может начинаться (то есть первый бит синхропоследовательности кодового слова) в начале бита 52.


After transmitting the unsolicited message, the radio unit shall retune to the forward traffic channel in time to be capable of decoding a message which may begin (i.e. first bit of codeword synchronisation sequence) at the start of bit 52.


�
Если радио устройство не получило синхропоследовательность кодового слова началом бита NT + 16, оно должно или отказаться от попытки незапрашиваемого доступа или будет делать другую незапрашиваемую передачу, синхронизируя следующее сообщение, которое начнет (то есть первый бит синхропоследовательности кодового слова) не ранее чем начало бита NT + 144.


If the radio unit has not received a codeword synchronisation sequence by the start of bit NT+16, it shall either abandon its unsolicited access attempt or make another unsolicited transmission, timing the next message to begin (i.e. first bit of codeword synchronisation sequence) no earlier than the start of bit NT+144.


�
Если, при ожидании, чтобы передать незапрашиваемое стандартизированное сообщение, радио устройство получает синхропоследовательность кодового слова SYNT, оно должно ждать перед началом передачи, чтобы определить, имеется ли существенное сообщение.


If, while waiting to transmit an unsolicited standardised message, the radio unit receives a codeword synchronisation sequence SYNT, it shall wait to determine whether there is a message relevant to it before making its transmission.


�



�
6.2.3 	 Дисциплина канала Данных для радио устройств


6.2.3	Data channel discipline for radio units


�
6.2.3.1 	 Контроль


6.2.3.1	Monitoring


�
Пока радио устройство получает на передовом канале, оно должно контролировать канал, чтобы соответствующе реагировать для всех уместных полученных сообщений.


Whilst receiving on the forward channel, the radio unit shall monitor the channel to take appropriate actions for all relevant received messages.


�
Если радио устройство получает команду, чтобы изменить(заменить) канал данных (см. 17.2.6.2), оно должно быть способно к получению на новом канале в пределах 35 ms конца TSC сообщения.


If a radio unit receives a command to change data channel (see 17.2.6.2), it shall be capable of receiving on the new channel within 35 ms of the end of the TSC message.


�



�
6.2.3.2 Выбор времени Сигнала


6.2.3.2  Signal Timing


�
При стандартной скорости передачи, когда радио устройство передает сообщение,  выбор времени должен соответствовать 6.2.1.3 (но использование SYNT вместо SYNC).


At the standard transmission rate, when the radio unit transmits a message the timing shall conform to 6.2.1.3 (but using SYNT instead of SYNC).


�



�
Детали выбора времени передачи по настроенной скорости должны быть определены в другом месте.


Details of transmission timing at a customised rate must be specified elsewhere.
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